

BADEN: Kantonsschule

Tag der offenen Tür

Die Kanti Baden öffnete ihre Türen für Eltern, künftige und ehemalige Schülerschaft sowie Bildungsinteressierte. Deshalb mussten die rund 1100 Schülerinnen und Schüler für einmal am Samstag die Schulbank drücken.

Für Schulleitung und Lehrerschaft war der «Tag der offenen Tür» ein voller Erfolg. Gewisse Zweifel über den frühen Beginn der Veranstaltung waren schon vor 07.30 Uhr ausgeräumt. Der Strom von Interessierten, die mit den Schülerinnen und Schülern über die Hochbrücke und aus den Bussen strömten, beeindruckte. Bei manchen Zimmern konnten die Türen nicht mehr geschlossen werden – ganz passend für einen «Tag der offenen Tür». Sitzplätze wurden zur Mangelware. Glücklicherweise die Schülerschaft, die ei-

nen reservierten Stuhl auf sicher hatten. Eine erfreulich grosse Zahl von Bezirksschülerinnen und Bezirksschüler machte sich vor Ort ein Bild der gymnasialen Bildung, um bei der Berufswahl eine bessere Entscheidungsgrundlage zu haben.

Im zweiten Teil, dem «Kanti-Spezial», boten Lehrkräfte von Referaten über offenes Singen und einem Literaturklub bis zu physikalischem Experimentieren eine vielfältige Palette von Veranstaltungen. Die thematische Vielfalt verlockte viele Besucherinnen und Besucher bis nach 12.00 Uhr zu bleiben, zu diskutieren und sich zu informieren. Das grosse Echo ruft nach einer Wiederholung, denn den meisten Angehörigen fiel der Besuch des Unterrichts in diesem Rahmen einfacher als während einer ganzen Besuchswoche. ●



Brechend volle Schulzimmer dank grossem Interesse